

Nombre del Alumno

Nombre del tema

Parcial

Nombre de la Materia

Nombre del profesor

Nombre de la Licenciatura

DULCE MARÍA MORENO SOLÍS

REFLEJOS SIMPLES

ANALISIS DE LA CONDUCTA

2

LUIS ÁNGEL GALINDO

PSICOLOGÍA

CONDICIONAMIENTO OPERANTE.

El condicionamiento operante fue acuñado por el conductista Burrhus Frederick Skinner, que es la razón por la que de vez en cuando puedes escuchar que se lo conoce como condicionamiento "skinneriano". Como conductista.

las ideas de John B. Watson dominaron esta escuela de pensamiento desde el principio, se centró en los principios del condicionamiento clásico, consideraba que podía "tomar" a cualquier persona sin importar su historia familiar o experiencias previas y "entrenarla" para que ésta fuese lo que el decidiera. El condicionamiento operante se basa en una premisa bastante simple: las acciones que son seguidas por el refuerzo se fortalecerán y es más probable que vuelvan a ocurrir en el futuro.

Condicionamiento operante (a veces catalogado como condicionamiento instrumental) es un método de aprendizaje. La distinción típica entre el comportamiento operante y el reflejo es la de que uno es voluntario y el otro es involuntario.

una forma más estricta, el término condicionamiento operante se refiere a un proceso en el cual la frecuencia con que está ocurriendo una conducta, se modifica o se altera debido a las consecuencias que esa conducta produce.

REFORZAMIENTO POSITIVO Y NEGATIVO.

El hecho de que el condicionamiento operante, como todos los procedimientos fisiológicos, sea un producto de la selección natural. Algunos estímulos se convierten en reforzadores para un organismo, debido a que en la historia previa de ese organismo han estado asociados con el reforzamiento. Estos estímulos reciben el nombre de reforzadores secundarios o condicionados, para diferenciarlos de los reforzadores innatos, primarios o incondicionados.

Así como existen dos tipos de reforzadores primarios o innatos, también existen dos tipos de reforzadores condicionados.

FORMACIÓ DE REFORZADORES CONDICIONALES POSITIVOS Y NEGATIVO.

Un estímulo en cuya presencia se presente un reforzador positivo, se convertirá en un reforzador condicionado positivo. Se dice que el reforzador condicionado está basado en el reforzador que un organismo experimenta en su presencia. La frecuencia de algunas conductas que no son reforzadas directamente, se incrementa sustancialmente, mientras que el incremento en la frecuencia de otras conductas es tan pequeño, que casi se pudiera decir que no existe.

Si reforzamos una respuesta en un niño, éste no solo repetirá esa respuesta, sino que también emitirá una serie de otras respuestas diferentes. El reforzamiento positivo da como resultado un organismo activo. Esta propiedad del reforzamiento positivo juega una parte importante en el moldeamiento.

Existen dos tipos de procedimientos de reforzamiento negativo: la evitación y el escape. Por lo general, la formación de un reforzador condicionado es un proceso gradual. Un nuevo reforzador condicionado positivo, podrá formarse en base a un reforzador condicionado positivo o en base a uno innato. un ejemplo de la formación de un reforzador condicionado positivo. Supóngase que las ejecuciones de un pichón hambriento son reforzadas con alimento en presencia de una luz roja colocada por detrás de la llave

BIBLIOGRÁFIA

ANTOLOGÍA UDS ANALISIS DE LA CONDUCTA

MULTIPLICADORES LIZ WISERMAN

ANALISIS DE LA CONDUCTA J.G HOLLAN